
LES SŒURS DE MARIE-REPARATRICE ET LES HOSTIES



OUS avertissons loyalement nos confrères que nous venons vers eux, cette fois, avec une réclame. Mais nous sommes parfaitement à l'aise pour la faire, cette réclame, en faveur des Soeurs de Marie-Réparatrice. Car elle est très justifiable. Tous ceux qui les connaissent, ces modestes et distinguées religieuses de l'avenue Mont-Royal, près Bleury, savent, en effet, jusqu'où elles méritent qu'on s'intéresse à elles et à leur belle oeuvre de réparation. Mais voilà, elles ne sont pas assez connues ! En ces années de guerre surtout, nous avons tant d'oeuvres d'assistance qui s'imposent, qu'on ne sait plus, me disait quelqu'un, où donner la tête.

Il conviendrait pourtant de ne pas oublier ces bonnes soeurs françaises et belges, qui ont avec elles maintenant plusieurs canadiennes, et qui nous sont arrivées, comme l'on sait, avec les pèlerins du congrès eucharistique de 1910. C'est même pour cela, je pense, qu'elles ont construit leur couvent sur le penchant même du Mont-Royal, à quelques pas de l'endroit où se chanta la fameuse messe en plein air...

Très bien, me dites-vous, mais que voulez-vous que nous fassions pour elles ? Envoyez-leur des jeunes filles pour les retraites fermées; faites confectionner ou réparer chez elles vos ornements d'église — aubes, surplis, soutanes d'enfants de choeur; et puis, aussi et surtout, commandez chez elles vos hosties, grandes et petites — \$1.00 pour les petites et \$0.30 pour les grandes —, et vous ferez, confrères, un acte louable à plusieurs égards, sans compter qu'il vous sera profitable.

On s'adresse au No 1025 (ouest) avenue Mont-Royal (Mont-réal), et, par téléphone on appelle: Rockland 1750. Ma réclame est faite. Que Dieu la fasse bien venir de tous.—E.-J. A.